

Ressort: Lokales

Tobias Hans neuer saarländischer Ministerpräsident

Saarbrücken, 01.03.2018, 09:50 Uhr

GDN - Der CDU-Politiker Tobias Hans ist am Donnerstag zum neuen saarländischen Ministerpräsidenten gewählt worden. Er erhielt im Landtag in Saarbrücken 40 von insgesamt 51 gültigen Stimmen.

Elf Abgeordnete stimmten gegen Hans, es gab keine Enthaltungen. Damit tritt er die Nachfolge von Annegret Kramp-Karrenbauer an der Spitze der schwarz-roten Landesregierung an, die seit Mai 2017 besteht. Die Wahl von Hans galt im Vorfeld als sicher, da die Regierungskoalition 41 von 51 Sitzen im Landtag hat. Kramp-Karrenbauer hatte auf ihr Amt verzichtet, um neue CDU-Generalsekretärin zu werden. Hans war bisher Fraktionschef im Landtag. Mit 40 Jahren ist er Deutschlands jüngster Ministerpräsident.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102782/tobias-hans-neuer-saarlaendischer-ministerpraesident.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com